

## REDUIRE LA PRODUCTION DE DECHETS AINSI QUE L'ENFOUISSEMENT DE CEUX CI

L'UFC Que Choisir y souscrit à 200% tout en constatant que la Préfecture a tous les atouts en mains pour gagner ce défi. Pourtant, ses services soumettent en commission de suivi du site de la décharge de PUY Long le 24 mai 2024 de prolonger son exploitation de 25ans. Celle-ci devait fermer en 2025 et c'était un engagement de l'État qu'il convient de tenir. Cette décharge saturée a servi de prétexte pour imposer un incinérateur qui fonctionne depuis 10 ans à la cadence de 150 000 tonnes /an. Ce projet de VEOLIA, soutenu par le VALTOM, absorberait 90 000 tonnes/an soit plus de déchets que l'on peut produire dans le périmètre du VALTOM. Comme le site n'est pas



embranché au réseau SNCF, ce sera une noria de camions venus de toute la région AURA ce qui créera des nuisances. De plus, les services préfectoraux viennent de découvrir que cette décharge dégageait des polluants permanents dits

PFAS dangereux pour la santé. L'État, qui vient de sortir en urgence un Plan national contre les PFAS, doit refuser cette aberration et fermer cette décharge à la date fixée en 2025. Pour réduire la production de déchets, il convient d'interdire l'importation de déchets en dehors du périmètre du VALTOM défini à l'origine, d'inciter à la généralisation de taxes ou redevances incitatives en remplacement de la TEOM basée sur la valeur locative des logements, rappeler les enjeux aux syndicats de collecte et traitement. L'UFC reste à la disposition des autorités.

..